

校歌の一節・・・子供たち一人一人の瞳を大人たち(全職員・保護者・地域の方々)が手をつなぎ、心をつなぐことで、美しく華やかに輝かせる願いを込めました。

きらやかな瞳



全校生徒数

1年	89名
2年	110名
3年	124名
合計	323名

発行責任者
校長 浅野 聡

秋晴れの下、第46回体育祭盛大に開催！

九月十七日、秋晴れの下、第四十六回体育祭が盛大に行われました。今年の体育祭は、まだコロナ禍ということもあり、昨年のようなコロナバージョンの内容で行うことに決定しました。生徒にとっては、多少不満の残る決定とはなりましたが、雨天であり練習もできない中、またコロナバージョンによる縮小版での運営の中でも、子どもたちは必死に練習を重ね、結果的に素晴らしい体育祭に仕上げられました。

「集まれ 白鷺っ子！ 震撼せよ！ 青春と勝利をつかみとれ！」
のスローガンのもと、全生徒が自分たちの力を思う存分発揮し、仲間と協力・助け合い・一致団結して、全力でグラウンドを走り抜けました。特に三年生は、「さすが、三年生！」と思わせるパフォーマンスを最後の最後まで発揮してくれました。どの競技も目を見張るものばかりでした。本当にお疲れさまでした。この雄姿を見た後輩の一年生が、この良き伝統を必ず引き継いでくれると信じています！

【保護者の皆様へ】
多くの保護者の方々にご来校いただき、誠にありがとうございました。昨年度はコロナ禍ということでご来校いただけず、また今年も、一家庭保護者二名という制限をつけさせていただきました。ご協力いただき本当にありがとうございました。競技内容もコロナバージョンで縮小させていただきました。本当にありがとうございました。

九月二十二日、新人体育大会川越市予選会が開催されました。新チームで臨み、どの部も先輩の後を継ぎ、全力プレーで頑張りました！

新人体育大会・新チームで頑張りました！
剣道女子県大会出場、柔道地区大会出場！
サッカー地区大会出場！ おめでとう！

- 【野球】
一回戦快勝(対芳野中)
二回戦惜敗(対鯨井中)
【サッカー】(3位・地区大会出場)
二・三回戦快勝
準決勝惜敗(対川越西中)
代表決定戦快勝(対山田中)
【男子バスケットボール】
一回戦惜敗(対城北埼玉中)
【女子バスケットボール】
一回戦惜敗(対東中)
【ソフトテニス】
団体 一回戦惜敗(対川越第一中)
個人 三回戦惜敗

- 【バレーボール】
予選リーグ一位(2勝)
決勝一回戦惜敗(対川越第一中)
ベスト8
【卓球】
団体 一回戦惜敗
個人 ダブルス ベスト8
I・Mさん・Y・Sさんペア
【剣道男子】
団体 予選リーグ敗退
個人 二回戦惜敗
【剣道女子】
団体 2位(県大会出場)
個人 E・Iさん 2位
N・Hさん(復活戦勝抜)
(共に県大会出場)
【柔道男子】
団体 2位
個人 M・Kさん 2位
T・Rさん 2位
H・Kさん 1位
(すべて地区大会出場)

- 【体育祭結果・総合】
一年生
一位・1組 二位・3組 三位・2組
二年生
一位・2組 二位・1組 三位・3組
三年生
一位・1組 二位・3組
三位・2組 四位・4組

- 【水泳・県大会】
100m平泳ぎ出場
O・Sさん

学校教育目標「自ら学ぶ 心身ともに 健やかな生徒」 ○自ら意欲的に学ぶ生徒 ○心豊かで思いやりのある生徒 ○心身ともにたくましい生徒

1 学期学校評価（保護者） ※生徒学校評価及び記述欄については、後日お知らせいたします。

全学年 回答者数（267人／家庭数307）	そう思う	大体そう思う	あまりそう思わない	そう思わない	わからない
1 学校教育目標や教育方針は、保護者、地域の声が反映されている。	13.5%	70.4%	6.0%	0.7%	9.4%
2 教員はわかりやすい授業をしている。	19.5%	56.2%	6.4%	1.1%	16.9%
3 教員は、子供の可能性を伸ばそうとしている。	24.7%	55.4%	7.9%	1.1%	10.9%
4 教員は子供の悩みや心配ごと等の相談にのっている。	21.3%	52.8%	7.9%	2.2%	15.7%
5 教員は、いじめやトラブル等をきちんと指導している。	20.6%	55.4%	4.9%	1.1%	18.0%
6 教員は、委員会・部活動等をきちんと指導している。	31.5%	53.2%	9.4%	0.7%	5.2%
7 教員は、子供の規範意識を指導している。	22.8%	62.2%	4.1%	0.4%	10.5%
8 教員は、子供を適切に評価している。	23.2%	55.4%	6.0%	0.7%	14.6%
9 学校は、学校・学年・学級通信、HP等で情報を発信し、保護者・地域と連携・協働している。	34.8%	59.2%	3.0%	1.5%	1.5%
10 学校の施設・設備は、学習環境として整っている。	19.5%	57.3%	14.6%	2.6%	6.0%

【1 学期学校評価】

一 学期学校評価にご協力いただきました。ありがとうございます。

頂戴いたしました。ご意見につきましては、教職員で共有し、今後の教育活動に活かしていきます。

☆保護者アンケート

「そう思う」△は上昇 ▼は下降

問一	問二	問三	問四	問五	問六	問七	問八	問九	問十
昨年度 ↓ 今年度 ↓	一九％ ↓ 一九％	二四％ ↓ 二四％	一八％ ↓ 二一％△	一五％ ↓ 二〇％△	三四％ ↓ 三一％▼	二六％ ↓ 二二％▼	一九％ ↓ 二三％△	四四％ ↓ 三四％▼	一九％ ↓ 一九％

問四・問五については、教員の姿勢を見ていただき、その思いが伝わった成果と感じています。引き続き、保護者の思いを大事にし、生徒の心に寄り添った指導を心がけていきます。また、コロナ禍で学校を見ていただく機会が少なかったために、「評価できない」というご意見も多くいただきました。二学期は生徒の姿をみていただき機会が多くなるよう、まだまだコロナ禍ではありますが、努力してまいります。

さらに、保護者・地域とよりよい連携が図れるよう、今後も努めてまいります。これからもご意見等いただければと思います。

【第二学期学校公開について】

一 学期は、コロナの影響で中止となってしまいました。二学期は予定通り実施します。

ご都合のよい日・時間でぜひ、ご来校いただき、生徒の様子をみていただければと思います。但し、ご来校いただく際は、感染防止にご協力いただきますようよろしくお願いいたします。

実施期間…

十月二十四日（月）～十月二十八日（金）

午前八時四十分～午後三時五十分

・職員玄関よりお入りいただき、受付をお願いいたします。

【女子制服のスラックス導入について】

体育祭でも昇降口に写真を掲示させていただきましたが、現在、来年度からの女子制服のスラックス導入を検討しております。現一・二年生も来年度より購入可です。見本を職員室付近に展示予定です。ぜひご覧ください。

【計報連絡】

本校の学校施設の環境整備に多大なる尽力をいただいた、K・K用務員が、八月二十八日に急逝されました。ご報告させていただきました。心からお悔やみ申し上げます。ご報告が遅れましたことお詫び申し上げます。